



↓新しいユニフォームを着て心機一転がんばります



### 少年野球チームが統合 板倉オールスターズが始動

8月16日(土)、渡良瀬グラウンドで少年野球チームの板倉オールスターズ(松村行男監督)の初練習が行われました。板倉オールスターズは、東小イーストボーイズ、西小メッツ、南小天童、北小わかじしの4つの少年野球チームを統合して結成したチームです。

32人でスタートした板倉オールスターズ。まずは邑楽郡の大会で優勝するために練習に励みます。

### こあら学級 中学生の育児体験

8月4日(月)、保健センターでこあら学級(中学生と赤ちゃんのふれあい教室)が行われました。今年は親子21組と、過去最多の28人の中学生(男子8人、女子20人)が参加しました。

中学生たちは保護者のお母さんといっしょに赤ちゃんをだっこしたり、ミルクをあげたり、おむつを交換したりして育児体験をしました。



↑お母さんに教わりながらおむつを交換しました

↓「板倉音頭・板倉小唄を踊ろう!」では多くのかたが踊りの輪に参加しました



### 第30回板倉まつり 夏の思い出

8月2日(土)、第30回板倉まつりが板倉海洋センター駐車場を中心に盛大に開催されました。

町制施行60周年記念プログラムとして、町公式イメージキャラクター「いたくらん」のお披露目をはじめ、会場の皆様がいっしょになって踊る「板倉音頭・板倉小唄を踊ろう!」や「大抽選会」が行なわれ、今年は大変な盛り上がりとなりました。

↓フライングディスクを使ったドッチビーを体験しました



↑南部公民館では、ピザ作りに挑戦しました

### 新潟板倉・群馬板倉子ども会交流会 ようこそ群馬の板倉へ

8月9日(土)・10日(日)、新潟板倉・群馬板倉子ども会交流会が開催され、新潟県上越市板倉区から子どもたち、ボランティア、役員など併せて33人のかたが群馬県板倉町を訪れました。

交流会では、流しそうめんや、ピザ作りをしたり、ブルーベリーの摘み取り体験、防災ステーション、排水機場の見学などをして、思い出に残る2日間になりました。



↑交流会に参加した全員で記念撮影をしました

↓東洋大学のダンスサークルが発表部門に初参加!



↑まつりのクライマックスにはやっぱりおみこしですね

↓「いたくらん」のデザインを考案した竹浪かおるさんが登場



↑ドジョウとウナギのつかみどりに多くの子どもたちが参加